
 

 

Pachuca de Soto, Hidalgo, a 22 de abril de 2021 
 

Responde Asael Hernández ante señalamientos de 
morenistas 

 
Ante los señalamientos de parte de los diputados morenistas, Noemí Zitle Rivas y 

Ricardo Raúl Baptista González, posteriores a la atención que se les dio a manifestantes del 
Valle del Mezquital, el presidente de la Junta de Gobierno del Congreso del Estado de 
Hidalgo, Asael Hernández Cerón, afirmó que, de ninguna manera, el reclamo que se hizo, 
tenga que ver por una cuestión de género, sino de pares en el Poder Legislativo. 
 

“Si se considera que de mi parte hubo alguna conducta que afectó de manera 
personal a la diputada Noemí Zitle, sin aceptar en ningún momento que así haya sido, desde 
ésta, la máxima tribuna del estado, le ofrezco una disculpa pública; sin embargo, no voy a 
permitir que se le engañe al pueblo, no voy a permitir que se le hagan promesas y no se 
cumplan”, puntualizó. 
 

Agregó que, “no es un tema de género, como pretenden asegurar, todo lo contrario, 
precisamente porque se trata de igualdad de responsabilidades, atribuciones y salarios, la 
exigencia de que se cumpla con las obligaciones, no admite distingos y mucho menos 
admite que se quiera encubrir la falta de respuesta aduciendo violencia de género”. 
 

Y dijo, “los videos dan cuenta clara de la conducta de cada uno de los que ahí 
estuvimos y considero que en ningún momento hubo violencia hacia nadie, salvo el 
momento en el que, de manera poco amable, la diputada Zitle le pidió al manifestante que 
se encontraba en uso de la voz que se pusiera el cubrebocas, el que se había retirado para 
que su voz fuera más audible; sin embargo, no ocurrió lo mismo cuando a su lado se 
encontraba el diputado Baptista sin ponerse el cubrebocas”. 
 

Sostuvo que, “como presidente de la Junta de Gobierno, una de mis principales 
obligaciones es velar por el cumplimento de los compromisos adquiridos por los integrantes 
de esta Legislatura, porque al final, la mala imagen se la lleva el Congreso del Estado Libre 
y Soberano de Hidalgo, y fue lo que hice”. 
 

Adicionalmente, y en respuesta a las alusiones personales realizadas por Baptista 
González, Hernández Cerón puntualizó que, desde los 19 años, cuando fue regidor del 
ayuntamiento de Tezontepec de Aldama, se ha dedicado a trabajar en el servicio público y 
que no es propietario ni tiene participación en alguna empresa constructora y que, “no soy 
constructor ni mucho menos, no se equivoquen, no quieran confundir y lo reto a que me lo 
pruebe”. 



 

 

 
Y finalizó que, “no se quiera confundir las cosas el día de hoy, aquí está el 

documento, lo firma la comisión a la que atendimos, piden la intervención porque alguien 
se comprometió a algo, solamente se realizó un exhorto. Hoy vuelvo a hacer el llamado, 
cúmplase lo que se le prometió a la gente, no se vale jugar con las necesidades de nuestros 
compatriotas”. 


